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REQUERIMENTO Nº 547/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
nomenclatura oficial de rua na Vila 
Pacheco. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que a munícipe Silvana Giovanetti procurou 

este vereador reclamando de um problema ocorrido na retificação em sua 
planta de imóvel; 

 

CONSIDERANDO que ela reside na Rua Prudente de Moraes, 
590, na Vila Pacheco; 

 
CONSIDERANDO que na retificação da planta de seu imóvel a 

Prefeitura insiste em inserir o nome da rua como sendo Prudente de Morais; 
  
CONSIDERANDO que a atendente do setor de cadastro lhe 

informou que não pode fazer nada para corrigir a nomenclatura; 
 
CONSIDERANDO que se o nome for grafado como rua Prudente 

de Morais, a munícipe alega que não conseguirá realizar a escritura no 
Cartório de Registro de Imóveis porque, segundo ela, o nome da rua é 

Prudente de Moraes; 
 
CONSIDERANDO que as contas de água e energia elétrica da 

reclamante trazem o nome da rua como Prudente de Moraes. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual é o verdadeiro nome da rua em questão: Prudente de 

Moraes ou Prudente de Morais?; 
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2º) Se a resposta for Prudente de Moraes, qual é o motivo que 
impede a Prefeitura de grafar o nome correto na retificação da planta do imóvel 
da Sra. Silvana Giovanetti? 

 
3º) Porque o setor de Cadastro insiste em dizer que a rua é 

Prudente de Morais, quando na verdade, a planta antiga e outras contas (água 
e luz, por exemplo) vêm com o nome de Prudente de Moraes?; 

 
4º) Qual a orientação e resolução que a Administração Municipal 

pode dar para este caso, considerado um problema aparentemente simples.  
 

 
4º) Outras informações que julgar pertinentes 
 
 

       Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de abril de 2016. 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
Vereador 

 


